



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 27. Januar 2020
Kantonsratspräsident Josef Wyss

A 193 Anfrage Hofer Andreas und Mit. über die Kosten für den Einsatz der Luzerner Polizei am WEF in Davos / Justiz- und Sicherheitsdepartement

Die Anfrage A 193 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Andreas Hofer hält an der Dringlichkeit fest.

Andreas Hofer: Wenn sich die Bevölkerung über das Theater in Davos auch nur halb so fest aufregt wie ich und wenn sie weiss, dass wir mit unseren Steuergeldern dafür aufkommen müssen, ist die Dringlichkeit meiner Anfrage mehr als gegeben. Ich bitte Sie, der Dringlichkeit zuzustimmen.

Für den Regierungsrat spricht Justiz- und Sicherheitsdirektor Paul Winiker.

Paul Winiker: Bei der Anfrage geht es darum, was der Veranstalter für die Sicherheitskosten bezahlt und wie diese den Kantonen vergütet werden. Diese Fragen sind immer wieder Gegenstand der Diskussion in der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD). Es handelt sich um berechnete Fragen, die aber keiner dringlichen Behandlung bedürfen. Ich bitte Sie daher, die Dringlichkeit abzulehnen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 88 zu 28 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht.